



# びっぐすまいる便い



令和3年7月号



♪57年ぶりの東京オリンピック

長引くコロナ禍で開催が危ぶまれていた東京オリンピックが無事に幕開けしました。

本当ならもっとお祭り気分で盛り上がって応援にも力が入り、

選手も観客も一丸となって楽しめるはずだったのに…

前代未聞の無観客の開催となり、静かに執り行われた開催式 それでも

聖火ランナーの長嶋さん・王さんの姿に大きな感動を覚えたのではないしょうか

競技が始まると日本のお家芸である柔道は各階級 圧巻の強さを見せつけ

阿部兄弟は、なんと史上初兄弟金メダルを獲得する、快挙を果たし

卓球でも水谷・伊藤ペアの見事な息の合ったプレーで金メダル

体操男子の団体では銀メダルに個人は金メダル、体操選手は全員初出場で迎えたそうです

水泳女子の個人メドレー200m・400mも金2冠に輝いた大橋選手

ソフトボールも悲願の金メダル獲得に私も一緒に涙てしまいました(笑)

今大会から競技に加わったスケートボードでも男女共に金メダルと

特に10代や20代前半の若い選手の活躍が目立ち、見ている方も心がワクワクと弾みます

毎日のメダルラッシュ!!に興奮冷めず、大きな希望と勇気が膨らみます

その反面、広まるコロナの感染拡大に歯止めがかからず、猛威を振るうデルタ株

大阪も8月2日から4回目の緊急事態宣言が発令されます

この際です、無観客の中頑張るオリンピック選手をお家で応援しましょう!!



## 避難訓練

大雨や地震、相次ぐ災害にびっぐすまいるでも「備えあれば憂いなし」

地震を想定した避難訓練を開催しました

もし地震で火災が起きたら?と職員が質問すると、

KTさんは「逃げます」MYさんは「そこでじっとしています」KMさんは「机の下にもぐります」HYさんは「防空頭巾を被ります」「空襲じゃないですよ!笑」とびっぐすまいるらしく笑いも混ざり、様々な意見が飛び交いました。

皆さん何となくの意識はあるようですが、いざという時に冷静に動けるように訓練開始です!

まずは自動警報ベルを鳴らし、消防署へ通報します、消火器で消火活動を始める職員と利用者様を安全な場所へ避難させる職員と分かれて開始します。避難経路の確保、足の不自由な方からの誘導と、声を掛け合いながら進めますが、なかなか上手くいきません

訓練とは言え「本当の災害みたいで怖かった」とおっしゃるMTさんもっと訓練をする必要があるなど実感しました、ということで大和川決壊して浸水被害に遭う想定など、色々なバージョンの避難訓練を毎月開催していくたいと思います。



テイサービス  
びっぐすまいる

